
Der Antrag wird durch Frau Bühse ergänzend ausführlich erläutert. 
 
Herr Krampfer plädiert in einem ausführlichen Redebeitrag für die Aufrechterhaltung der 
Planungen auf der Grundlage des Ratsbeschlusses vom März 2012. 
 
Herr Westphal lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 4 
Nein-Stimmen: 4 
Enthaltung: 0 
 
Damit ist der Antrag der CDU-Fraktion abgelehnt. 
 
 
 


